



学校だより

5月号

ふじのき

横浜市立藤の木小学校

校長 今野 裕子

令和5年4月28日

〒232-0061 横浜市南区大岡四丁目10番1号 電話045-731-0606 FAX045-713-7916

学校教育目標

藤の学び合い 響き合い
一人一人を大切にしながら学び合う学校をめざします

子どもたちのすてきな姿

校長 今野 裕子

新年度が始まって早くも一か月が経ち、花々から新緑の季節へと移り変わっています。初めての避難訓練を前にヘルメットをかぶる練習をする1年生、仲間と一緒に音読練習を進める2年生、生活科が理科や社会になり「楽しみだ!」とワクワクしている3年生、担任ではなく専科の先生と外国語活動に取り組む4年生、初めての家庭科で調理実習や裁縫を楽しみにしている5年生、そして1年生の朝の支度や給食など学校での生活をやさしく教え助けてくれている6年生など、どの学年の子どもたちも新しい学習に一生懸命取り組み、自分の役割をしっかりと果たそうと頑張る姿を見せています。子どもたちの頑張る姿に、私も何か頑張ってみようと考え、まずは校歌を覚えることにしました。楽譜を追いながらメロディを頭に入れ、毎朝校内のあちこちから聞こえてくる朝の歌に耳をすませて、心の中で歌うようにしました。そして4月の最終月曜日の朝会。思い切って、覚えた校歌をリコーダーで披露することにしたのですが、「間違えそうになったらみんなで助けてね」とお願いをして演奏を始めると、ほどなく校歌を歌う児童の音が泉のように湧き出てきて、全校のみんなが歌って応援してくれたのです。つたないリコーダー演奏を、こんなにたくさんの児童が応援してくれるとは予想しておらず、とても驚きました。こんな素敵な子どもたちには、これから先もそれぞれ自分でやってみたいことや頑張りたいことにどんどん挑戦したり、温かい気持ちで仲間を応援したりして、お互いに力を高めていってほしいと改めて思いました。

さて、今年は秋に校庭整備工事を行うために、5月に運動会を実施します。早くも練習が始まり、子どもたちは張り切っています。新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけも変わりますが、必要な対応は続けながら本格的な暑さにもしっかりと対応し、WITHコロナの教育活動に取り組んでいきます。今後とも、ご家庭のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。